
Ata n.02/2022 - Reunião da Comissão de Bolsas do Programa de Pós-Graduação em
Educação da UFF, realizada em 02/06/2022

Aos dois dias do mês de junho de 2022, às 16 horas, reuniram-se os integrantes da Comissão
de Bolsa, via on-line, a professora Nívea Maria da Silva Andrade e os doutorandos Bruno
Venancio de Oliveira e Patrícia Gama Temporim Cansi e também via on-line, porém,
presencial na secretaria do programa de Pós-Graduação o assistente em administração Gian
Anselmo da Fonseca. A professora Maria Cecília de Castelo Branco Fantinato justificou
ausência no encontro. A reunião foi iniciada tendo como proposta de pauta a apresentação e a
socialização da dinâmica do trabalho da comissão de Bolsas do Programa de Pós-Graduação
em Educação da Universidade Federal Fluminense (CPAA/PPGEd/UFF) para os novos
integrantes. Gian informou ao grupo a publicação da Determinação de Serviço ESE/UFF Nº
13/2022, de 27 de maio de 2022, onde atualiza a composição da Comissão de Bolsas do
Programa de Pós-Graduação em Educação da UFF, encontrada no Boletim de Serviço Ano
LVI – N.° 102, 01/06/2022, SEÇÃO I PÁG. 03, com atuação no período de 07/05/2022 a
07/05/2023. Bruno explicou sobre o link, no site do programa, disponível a todos os
estudantes para solicitação de bolsas, como também acompanhamento da comissão sobre
esses pedidos, verificação de documentos e atualização de ranqueamento de acordo com os
critérios do regimento interno. Foi lembrado da importância manter dados atualizados e
cumprir rigorosamente o envio do email, de acordo com a data indicada pela PROPPI, sobre
início ou encerramento de bolsas dos estudantes. Dúvidas gerais sobre esses processos foram
levantadas e discutidas entre os membros da reunião. Dois casos específicos também foram
socializados e discutidos: 1) Bolsista, Taynara Bastos Teodoro que finalizou o curso de
mestrado, porém não entregou, até o momento, a dissertação, na versão final, na secretaria do
programa de pós-graduação e 2) Bolsista, Gisele da Mota Lira, que não está cumprindo as
normativas do Regimento Interno de Bolsas. Para encaminhamentos finais a professora Nivea
organizou, junto à comissão, a seguinte proposta de trabalho; 1) A professora Nivea irá
conversar com a professora Dinah (que respondia pela coordenação no período letivo dessas
bolsistas), sobre orientações para encaminhamentos técnicos da devolução dos valores
investidos nas bolsas; 2) O discente Bruno reunirá o histórico de e-mails, ao longo do curso,
junto à estudante Gisele da Mota Lira; 3) O administrativo Gian realizará o levantamento do
histórico acadêmico da Gisele da Mota Lira; 4) A discente Patrícia fará levantamento nas atas
de reuniões do colegiado sobre registros da situação da Gisele da Mota Lira. Ficou acordado
que a comissão reunirá essas informações e materiais até dia 13 de junho de 2022. A
comissão acordou que informará, por e-mail, à PROPPI o desligamento de Gisele da Mota
Lira até dia 10 de junho de 2022. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 17
horas, e eu, Patrícia Gama Temporim Cansi, lavrei a presente ata.


